

Petite Revue du Tiers-Ordre

ET DES

INTÉRÊTS DU CŒUR DE JÉSUS

VOL. IV

MONTRÉAL, JUIN 1887

No 5

Consécration au Sacré-Cœur

L'acte de consécration que nous publions a été lu dans un pèlerinage solennel fait conjointement par le Tiers-Ordre de France et l'Alliance catholique, en 1885, à Paray-le-Monial :

“ O Jésus ! en ce jour, dans ce sanctuaire spécialement consacré au culte de votre Cœur adorable, nous venons à vous pour fortifier notre foi et retremper nos courages. Les méchants continuent, à travers les siècles, le cri des Juifs déicides : “ Nous ne voulons pas qu'il règne sur nous ! ” Nous fils de saint François, membres de l'Alliance catholique, nous vous disons du plus profond du cœur : “ Réglez sur nous ! ”

“ Réglez sur nos intelligences ! Que l'Évangile fasse nos délices, que le souvenir de vos actes et de vos divines paroles, qui ne cessent de vibrer à travers les dix-huit siècles qui nous séparent de votre existence mortelle, soit le sillon lumineux qui nous dirige au milieu de toutes les obscurités de ce siècle pervers.

“ Réglez sur nos cœurs ! Ah ! faites que nous ne nous payions pas de mots sonores et de programmes retentissants. Réglez sur nos passions pour les contenir, sur nos sentiments pour les diriger, sur nos affections pour les surnaturaliser. Que, dans nos cœurs, il n'y ait pas une fibre qui ne batte pour vous. Armez-les de pureté, de force et de courage. Alors, nous pourrions être apôtres.

“ Réglez sur notre vie privée, ô Cœur de Jésus ! Soyez le soleil qui illumine tout, qui réchauffe tout, qui féconde tout ce qui se fait dans le sanctuaire domestique et l'intime de notre existence. Réglez sur nos foyers, réglez sur nos enfants, préservez-les du mal. Que vous connaître soit le fond de leur instruction ; que vous reproduire soit le fond de leur éducation.